
   

Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

.03.2019  

 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Tannaz Falaknaz, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0546/VIII 

über 

Defekte Beleuchtung Bereich U-Bhf. Vinetastraße 

 
 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
1. Ist dem Bezirksamt bekannt, dass im Bereich U-Bhf. Vinetastraße mehrere de-

fekte Laternen sind? Wenn ja, warum hat das Bezirksamt noch nichts unter-
nommen? Wenn nein, was gedenkt das Bezirksamt zu unternehmen? 

 
Nein, die defekte Straßenbeleuchtung ist dem Bezirksamt nicht bekannt gewe-
sen. 
Durch das Straßen- und Grünflächenamt wurde die seit 01.10.2018 zuständige 
Stromnetz Berlin GmbH am 15.03.2019 über E-Mail informiert. 
Die Stromnetz Berlin GmbH hat eine für alle Bürger der Stadt zugängliche 24h-
Störungshotline unter 0800 1102010 geschaltet, über die funktionsgestörte 
Leuchten oder defekte Beleuchtungseinrichtungen gemeldet werden können. 

 
2. Hat das Bezirksamt schon Beschwerden diesbezüglich erhalten? Wenn ja, hat 

das Bezirksamt sich bereits bei Vattenfall gemeldet und die Meldungen weiterge-
leitet? 
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Zu Satz 1: nein 
Zu Satz 2: siehe Beantwortung zu Satz 1 

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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